

Le président cubain conclut sa visite de travail en Russie

Image not found or type unknown



Moscou, 9 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a conclu jeudi sa visite de travail en Fédération de Russie, après trois jours d'un intense programme bilatéral.

Le président cubain a eu un entretien aujourd'hui au Palais du Grand Kremlin avec son homologue russe, Vladimir Poutine, au cours duquel tous deux ont confirmé le bon niveau des relations bilatérales, ainsi que l'importance de la célébration du 79ème anniversaire du Jour de la Victoire sur le Fascisme.

Au cours du dialogue, le président de la nation caribéenne a transmis à son homologue russe un message envoyé par le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, et a déclaré qu'une visite dans la Fédération de Russie est toujours une source de satisfaction et un moment d'apprentissage.

Auparavant, le président cubain avait participé, avec neuf autres dirigeants, au défilé militaire sur la Place Rouge de Moscou et avait déposé une gerbe sur la tombe du Soldat inconnu, devant le mur du Kremlin, pour honorer la mémoire de ceux qui sont tombés pendant la Grande Guerre patriotique (1941-1945).

Mercredi, le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain a achevé une journée intense qui a débuté par le dépôt d'une gerbe au monument du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, devant le monument érigé en son honneur dans le quartier moscovite de Sokol.

Après la visite du monument à Fidel Castro, le chef de l'État a été reçu par le vice-président du Conseil de sécurité russe et chef du parti Russie Unie, Dmitri Medvedev, qui lui a demandé de "transmettre ses salutations et ses meilleurs vœux au général d'armée Raúl Castro".

Medvedev et Díaz-Canel ont noté avec satisfaction les résultats obtenus jusqu'à présent entre les organisations politiques, ainsi que le potentiel de travail présenté pour leur développement futur.

Plus tard, le président cubain a participé pour la première fois en personne au format élargi du Conseil économique suprême eurasiatique, organisé par la Russie à l'occasion du dixième anniversaire de la création de l'Union économique eurasiatique (UEE).

Lors de son intervention, Díaz-Canel a souligné qu'il se trouvait en Russie au moment où il célébrait le 64e anniversaire du rétablissement des relations entre Cuba et l'Union soviétique.

Il a également remercié les pays membres de l'Union européenne pour leur soutien de longue date à la lutte du peuple cubain contre le cruel blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

À la fin de la deuxième journée, Díaz-Canel s'est entretenu avec le dirigeant du Parti communiste de la Fédération de Russie, Guennadi Ziuganov, où ils ont tous deux confirmé le bon état des relations entre les deux formations politiques.

La visite du président cubain en Fédération de Russie était sa troisième en tant que chef d'État. La première a eu lieu du 27 au 30 octobre 2019, et la seconde du 19 au 22 novembre 2022, et à chaque fois, il s'est entretenu avec M. Poutine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354349-le-president-cubain-conclut-sa-visite-de-travail-en-russie>



Radio Habana Cuba